

Parábolas del tesoro escondido y de la perla

Lección 4 – Mateo 13:44-46

¿Qué sería una cosa que para ti tiene tanto valor que estarías dispuesto a vender todo lo que tienes para comprarla?

¿Qué es una cosa que has comprado que vale mucho? ¿Cómo la tratas? ¿Con cuidado o sin cuidado?

Vamos a estudiar unas pocas más parábolas que Jesús contó para describir el valor del reino del cielo. Pero primero, de la lección de la semana pasada, ¿quién recuerda que significa el reino del cielo? El reino del cielo muchas veces se refiere al cielo donde vamos a vivir con Dios. Pero también el reino del cielo era una frase que se usó para hablar de la obra de Dios – una relación con Él.

Lea Mateo 13:44

El reino de los cielos es como un tesoro escondido en un campo. Cuando un hombre lo descubrió, lo volvió a esconder, y lleno de alegría fue y vendió todo lo que tenía y compró ese campo.

¿Qué está en el campo que el hombre encontró?

Un tesoro.

¿Cómo lo encontró el hombre?

El hombre no lo buscó. Él solamente estaba pasando por allí y lo encontró por accidente. Muchas veces nosotros somos iguales con Dios. Muchos de nosotros no buscamos a Dios; al contrario, Dios es el que nos busca y nos atrae a Él. Pero cuando Él nos encuentra o cuando nosotros lo encontramos, tenemos que hacer una decisión. Vamos y le seguimos o pasamos a lado de Él sin pensarlo.

¿Qué hizo el hombre? ¿Pasó por allá sin hacer nada?

No. El hombre no estaba buscando el tesoro pero él sabía su valor. Entonces él fue y vendió todo lo que tenía para comprar el campo donde estaba el tesoro.

La parábola nos enseña que el reino del cielo – una relación con Dios debe ser la cosa de más valor para nosotros. Y para tenerla, debemos estar dispuestos a dejar todo sólo para tener esta única cosa, porque sabemos que esta única cosa – una relación con Dios es más importante que cualquier otra cosa que tenemos.

¿Cuando el hombre vendió todo para comprar un pedazo de tierra, probablemente qué pensaron las personas en su pueblo?

Probablemente pensaron que él estaba loco por vender todo lo que tenía solamente para comprar algo así.

También, en el mundo muchos no van a entender la razón que nosotros estemos dispuestos para dar todo sólo para tener vida con Dios. Ellos no entienden que la vida con Dios es más valerosa que cualquier otra cosa que podemos poseer.

Lea Mateo 13:45-46

También se parece el reino de los cielos a un comerciante que andaba buscando perlas finas. Cuando encontró una de gran valor, fue y vendió todo lo que tenía y la compró.

¿Qué hay diferente acerca de este hombre con el hombre en la otra parábola?

Este hombre estaba buscando el tesoro y el otro hombre encontró su tesoro por accidente.

¿Por qué vendería todo lo que tenía para obtener una sola joya?

La joya tenía más valor que todas sus otras cosas. Era una decisión inteligente vender todo porque al fin él tendría algo de más valor.

Nosotros también obtendremos algo más valeroso al fin cuando damos nuestras vidas a Cristo. Tal vez vamos a perder algunas cosas aquí (hábitos malos, algunos amigos, etc.), pero al fin obtendremos algo que vale más – la vida eterna.

Aplicación

¿Qué valor tiene el reino del cielo para ti?

¿Cuán importante es tu relación con Dios?

¿Qué harías para conocer a Dios?

¿Cuáles son algunas cosas que probablemente tienes que perder para tener la vida que Dios te ofrece?

¿Qué puedes hacer esta semana para demostrar a Dios que a ti te importa más tu relación con Él?